



座間小キャラクター
ざまん

校長のつばやき

ぶ?

座間市立座間小学校
校長 石田 正行

日頃、気づいたことなどをちょっとずつ、つぶやいていきたいと思います。時にはぼやきになってしまうかもしれません。なのでつばやき…。

【キラキラまぶしい子どもたち】



写真がへたで何をしているかわからいませんか、鏡で壁に光をあてています。

先日、中庭で3年生がなにやら大盛り上がり。運動会練習ではなさそう。気になって見に行きました。すると、全員鏡を持って校舎に光を反射させています。理科の学習です。壁にあたった光が追いかけっこをしています。一人だけ、ずっと、私の顔に光を当てている子がいました。

そうそう、子どもの頃、光の反射って楽しかったなあ、と思い出しました。なんであんなに楽しかったんでしょう。机上の話やビデオ学習ではなく、何かを実際に体験することはとても楽しいということですね。学習の基本は体験すること。バーチャルで補うことで、より深く理解できると思う。それだけにならないように、先生たちは工夫して体験の機会をつくっています。

【キラキラまぶしい子どもたちのその後】

今度はなにやら地べたにしゃがみこんで集中しています。虫眼鏡で太陽光を集めて紙を焼いているんですね。これまた楽しい実験で、私も夢中になった覚えがあります。

この日は雲が多く、なかなか太陽が顔を出してくれません。それでもわずかなチャンスを逃さずに、実験に没頭していました。

私は子どもの頃、ちょっとアリに当たりして先生におこられました。



【ほんとうにあつかった夏やすみ】

座間市民芸術祭文芸展に本校の6年生が出品した作品が戻ってきました。短歌です。14作品中4作品が、ほんとうに暑かった今年の夏を感じさせる作品だったのでご紹介します。

「夏やすみ 半分以上 家の中」

……熱中症警戒アラートが連日出ていましたので、やむなく家で過ごしていたんですね。

「夏休み 家から出ないが 令和流」

……こちらも暑さで外に出られない状況。このまま夏は暑すぎる時代になってしまうのでしょうか。

「夏休み 今日も会えない お友達」

……友達と外で会いたくても会えない。今年の夏を表していますね。

「スパイクの 中までしゃくねつ 炎天下」

……サッカー？野球？の練習でしょうか。体育の授業も苦労した夏でした。

夏休みは、暑いから休みなのですが、外にも出られないのは異常です。これが今年に限ってのことではなさうなので不安です。子ども「令和流」というのも、なにか胸にぐっときます。